

生徒と保護者のための 進路通信 ☆伊勢崎清明高校☆	ガイダンス	第3号	2021.6.15 丸山
			

5月31日から本校に教育実習に来ている6名の先生方を紹介します。皆さん本校の卒業生です。高校時代の進路選択などを伺いました。

◎ 富岡 侑里 先生 (実習は11日まで)
・ 在籍大学
高崎経済大学
・ 担当教科(科目)
公民(現代社会)
・ 在籍大学を目指した時期・理由
高校2年の冬、部活だけを楽しみ、学業を疎かにしていた自分が許せなかったから、大学進学を決めた。自分の得意科目の3教科で受験可能であったことと、社会系のあらゆる科目を学ぶことができる所に魅力を感じた。また、学費も安く、親孝行にもなると思った。
・ 自分の高校時代の進路選択を振り返って
大学生活の中で自分は何をするべきか、迷っていた時期があったが、教授や教務チームなどの職員の皆さんに助けられた。講義もレベルが高く、大学選択は間違いではなかったと、当時の自分に胸を張って言える。受験勉強中はキツかったが、高校の先生方に助けられながら勉強していたなと振り返ってみて思う。自分の進路選択は、家族、友人、先生など周りの人の支えがあったものだったと思う
・ 後輩へのアドバイス
高崎経済大学は本当に素晴らしい大学です。大学をどこに決めたらいいか迷っている人はぜひオープンキャンパスに来て下さい。指定校やAOでとりあえず大学を決めることなく、高みを目指してください。受験で得た知識や努力は今後の人生において励みになります。大学の学問は素晴らしいです。視野が広がり、自由な時間が多い中で、自分のやりたいことがきっと見つかります。

◎ 安野 竜太郎 先生
・ 在籍大学
獨協大学
・ 担当教科(科目)
地理歴史(世界史)
・ 在籍大学を目指した時期・理由
大学でも部活をやりたいと思い、大学進学を目指しました。
・ 自分の高校時代の進路選択を振り返って
頭が良い方ではなく、勉強もあまりしない学生でしたが、大学でやりたいことをモチベーションに勉強を頑張りました。結果、思い描いていた大学生活を送れたので、後悔はありません。
・ 後輩へのアドバイス
新しいことに挑戦したり、知らない価値観や経験にたくさん触れてみてください。また、自分が興味のあることや好きなことは本気で続けてみてください！そういった経験が、高校を卒業したあとのみなさんの夢や自信につながると思います！

◎ 高橋 和夢 先生
・ 在籍大学
桐蔭横浜大学
・ 担当教科(科目)
保健体育
・ 在籍大学を目指した時期・理由
部活動のレベルが高くて、保健体育の教員を目指すことができるから
・ 自分の高校時代の進路選択を振り返って
興味のある大学について調べました。先生とよく相談して進路選択をしました。
・ 後輩へのアドバイス
目標に向けて諦めずに取り組むことが大切です。

◎ 荒木 望晏 先生	
・ 在籍大学	
東海大学	
・ 担当教科(科目)	
保健体育	
・ 在籍大学を目指した時期・理由	
保健体育の教員になるために、免許を取得できる大学で、当時の自分の学力で入学できるから選んだ	
・ 自分の高校時代の進路選択を振り返って	
野球部の監督や保健体育の先生に相談した。自分に時間を使ってくれ、親身に話を聞いてくれた。	
・ 後輩へのアドバイス	
他の人より1日でも1分でも多く勉強することが大切だと思います。受験でこけないためにも、自信で満ちあふれるほど、頑張ってください。人生で大学受験より頑張ることはそうそうないと思います。	

◎ 小倉 佑輝 先生	(実習は4日まで)
・ 在籍大学	
育英大学	
・ 担当教科(科目)	
保健体育	
・ 在籍大学を目指した時期・理由	
高校時代に教師に憧れを持ち、教員免許を取得したいと考えました。育英大学は免許取得が可能で、新設の大学であるところに魅力を感じ、進学しました。	
・ 自分の高校時代の進路選択を振り返って	
教員免許の取得ができる大学に進学したことは良かったと思います。ただ、オープンキャンパスへの参加や大学に着いての情報をあまり持たずに進路選択したことに少し後悔があります。	
・ 後輩へのアドバイス	
オープンキャンパスへの参加や大学の情報収集は進路先をきめるにあたりとても重要なことだと思います。後悔しない進路選択のために、情報をたくさん集めようという目標を持って進路決定してください。	

◎ 大澤 竜磨 先生	
・ 在籍大学	
群馬医療福祉大学	
・ 担当教科(科目)	
公民(現代社会)	
・ 在籍大学を目指した時期・理由	
高校2年の冬 「教師」という職に元々興味をもっていたのに加え、高校2年の冬に認知症の高齢者に接する機会があり、「福祉」について学んでみたいと思ったから。	
・ 自分の高校時代の進路選択を振り返って	
自分のなりたい職、興味のある分野がすでに固まっていたので、あまり悩むということはありませんでした。	
・ 後輩へのアドバイス	
就きたい職業が決まっている人はその職業に就くためにどうしたら良いか、決まっていない人は自分の心がどんな分野に魅力を感じているかということを知り、決して悔いの残る選択をしないように、自分と向き合ってみてください。	

やはり、進路選び・受験勉強は「知る」ことから始まるようです

そこで、教育実習生との懇談会に参加しませんか

6月17日(木) 昼休み 13:00~

放課後 16:40~

会場 ガイダンスセンター